



活気あふれる住み良いまちを、 みんなのマナーでより美しく！

13年以上にわたり、環境美化推進委員を務める武田繁三郎さんは、御年78歳。退職後は、地域に貢献できる活動をしたと考えていましたと話します。町の推進委員は26行政区に現在54名。武田さんは花園地区の45か所の

ごみ集積所のうち、花園2丁目内の15か所を担当し、各ごみの収集日に合わせて40分から1時間ほどかけて集積所を巡回、月1回の町内一斉清掃で分別指導などを行っています。「最近はおみみの分別が徹底してきて、研修会などで勉強しながら啓蒙活動を続けてきた成果を実感しています。町内の方から感謝の言葉をいただくことも

「十符人(とふと)」では、毎月、利府の魅力づくりや魅力発信に貢献している方を取り上げていきます。

十符人

ーとふとー



利府町環境美化推進委員

ただ しげさぶろう
武田繁三郎さん

1945年生まれ。32年前に宮城野区蒲生より利府町の花園地区に転居。発電所関係の会社を定年退職後、2009年に環境美化推進員に就任。2014年、環境活動功労者として町より感謝状を拝領。これまで13年以上にわたり、花園2丁目のごみ集積所の使い方やごみ分別指導、不法投棄の監視など、まちの環境美化に貢献。

あり、それが嬉しく、やりがいにつながっています」と武田さん。また、「先頃は道路脇へのゴミ袋等の投げ捨てが続いたので『不法投棄厳禁』の看板を立てたところ、すぐに無くなりました」と話します。こうした推進委員の皆さんの努力で、町がきれいに保たれているのです。以前から自主的に町の清掃をしてきた武田さん、それでも路上にはタバコの吸い殻が多い時で180本以上、一時はマスクのポイ捨ても多かったと言います。「利府町は交通が便利で、商業施設やスポーツ施設も充実した、活気に満ちた本場に住み良い街です。一人ひとりのマナー順守、ごみの正しい分別によるリサイクルに、より一層のご協力をお願いしたいですね」と、メッセージをいただきました。



「不法投棄禁止」の看板



ごみ集積所でごみの分別をチェックする武田さん

利府町公式
Instagram



Instagram [rifu_town](https://www.instagram.com/rifu_town)



利府町公式Instagram「みやぎ利府歩き」では、皆さまからの利府町に関連する投稿を募集しています。公式アカウントをフォローの上、[#利府歩き] [#りふあるき] を付けて投稿してくださいね。

#りふあるき



投稿者：todamasahiroさん
(ライトアップされた館山公園の夜桜)



投稿者：0705_audiさん
(天然の栈橋「馬の背」)

利府町 LINE・メール配信サービスのご登録をお願いします！

町では、町民の皆さまに必要な情報を迅速に配信するため、LINE、メールを活用した情報発信を実施しています。まだ登録がお済みでない方は、ぜひ登録をお願いします。

メールの方

LINEの方



パソコン・スマートフォン



フィーチャーフォン

